



福島小学校

校長室だより

ホームページ <http://www9.wakayama-wky.ed.jp/fukushima/>

No. 4

平成27年7月8日

「もか吉」先生ありがとうございます



校長室だより第2号でお知らせした「わうくらす」の3・4回目を行いました。3回目は6月11日（木）で、のら犬・すて犬がなぜいるのか、どうすれば少なくなるのかを学習しました。4回目は6月18日（木）で、人間や犬の心臓音を補聴器を使って聞き、命を感じる学習を行いました。これで、今年も予定していました4回の学習が終わりました。「もか吉」はじめ、ボランティア犬のみなさんありがとうございました。また、来年もよろしくお願ひします。



ふれあい集会を実施しました

6月19日（金）に、ふれあい集会を実施しました。ふれあい集会では、1年生から6年生が縦割りにグループを作っており、リーダーの6年生を中心にして活動をしています。今回は、



「借り者」ゲームが行われました。4チームごとに対戦し、各チームに示された者を4人連れてきて椅子に座ってもらうゲームです。例えば、「赤い服を着た男の子」「○○先生」「23cmのバレーシューズを履いた女の子」などです。すんなり4人の者に来てもらえたチームもあれば、なかなか見つからないチームもありました。しかし、短い時間でしたが、みんなで楽しむことができていたようです。

福島小学校児童が全国大会へ出場

この夏休み中に行われる全国大会に、和歌山県代表として福島小学校から4名の児童が出場することになっています。まず、8月11日～14日に行われる「全日本バレー・ボール小学生大会」に、6年竹中空斗くんと5年竹中拳剛くんが所属している福島少年バレー・ボールクラブの一員として出場します。また、8月20・21日に行われる「全国小学生陸上競技交流大会」に、和歌山陸上クラブに所属している6年森井健心くんが走幅跳に、5年藤木志保さんが4×100mリレーに出場します。4名の子たちは、少しでも良い結果が残せるように、がんばって練習していることだと思います。良い思い出となるように、がんばって来てください。

避難訓練を行いました



6月23日(火)に、地震を想定しての避難訓練を行いました。薄曇りであったので、予定通りに実施することができました。子ども達が学校にいる時に、地震・火事・津波等がいつ起こるか分かりません。避難訓練は、災害がいつ起ころとも、冷静に対処することができるための訓練です。今後も、学期に一度は訓練を実施する予定にしています。

7月1日は、「国民安全の日」となっています。梅雨の最中であることから、7月1日に外での活動を計画することは難しいですが、本校では6月10日に交通安全教室と教職員によるAED講習会、今回の避難訓練と学校だより7月号での交通安全の啓発等、子どもの命を守るために活動を行っています。また、随時、登下校の見守り等も行っています。

水泳指導がスタート

6月25日(木)にプール開きを行い、今年も水泳指導がスタートしました。一番初めは、1・6年生がきれいな水がはられたプールに入ってはしゃいでいました。まだ水温や気温が高くないため、水に入る時は「冷たい」と言う声も聞こえていましたが、元気いっぱいに活動することができていました。夏休みには、9日間全児童を対象に水泳指導を行う予定にしています。また、4・5・6年生の泳げない子を対象にして、2日間指導を行う予定にしています。泳げない子の指導は、申し込みが必要です。25m泳げない子は、申し込んで泳げるようになります。

